
 

 

 

 

 

 

 

 

 

[「人権の花」育成記録 

周南市立須磨小学校 

植えた種が芽を出し、少しずつ大きくなっています。これからも緑化委員会を

中心に、水やり等のお世話をし、春には花いっぱいの花壇になることでしょう。 

休校が続き、種が届いたのは、９月に入ってから。

緑化委員会の子どもたちが、朝の委員会の時間など

を利用して、丁寧に種を植えました。 

大きく育って

ね。きれいな

花が咲きます

ように。 


